

★この1年間に回収したプルトップを換金しました！ 8月3日実施

8月3日(月)、昨年8月から1年間、各職場やご家庭で集めていただいたプルトップおよびアルミ缶、合計240kgを尼崎のアルミ回収業へ持ち込んだところ、それぞれ40円/kgで換金され、計9,600円となりました。

後日、換金したプルトップ募金を認定NPO法人 世界の子どもにワクチンを 日本委員会(JCV)に寄付しました。これはポリオワクチンなら約480人の子どもたちへ投与することができる金額となります。

JCVの奥寺事務局長からは「2006年より長きに渡り、毎年、継続してあたたかいご支援を賜り、感謝申し上げます。お送りいただきましたお志は、今年も確実に、ワクチンあるいは周辺機器、保冷庫等のコールドチェーンとして、ミャンマー、ラオス、ブータン、バヌアツの子どもたちにお届け致します」とのお礼の連絡を頂きました。

従業員とご家族の皆さん、いつもご協力有難うございます。このプルトップ回収活動は、今後も継続して行なっていきますので、引き続き、ご協力を宜しくお願いいたします。



▲回収及び換金にご協力いただいた鋼線労組の増田書記長(写真左)。いつも有難うございます！



▲JCVより頂いた感謝状

【プルトップ回収に協力していただいた各団体】

神鋼鋼線工業労組、神鋼記念病院労組、コベルコマテリアル銅管労組、コベルコ建機労組、神鋼労組本部・各支部、唐櫃少年野球部のみなさん、ユニオン会員のみなさん、従業員とご家族のみなさん 他
いつも有難うございます！